



2月7日(水)、J:COMホール八王子にて第40回合唱祭を実施しました。審査員には柳澤誠子先生(日野台高校)、白井賢一先生(小平南高校)をお迎えし、各クラス課題曲と自由曲の2曲を歌い、コンクール形式で学年を超え競いました。審査員の先生方、御講評をいただきありがとうございました。また、保護者の皆様にも直接合唱祭をご覧いただくことができました。今年度の生徒会三大行事はこれですべて終了しましたが、来年度に向けての準備はもう始まっています！1年生合唱祭委員にバトンが渡されていきます♪

### ♪1年生コメント

♪初めての合唱祭だったけれど、練習を重ねるごとに一体感がまして、本番で賞を取ることができてもうれしかった。

♪指揮者は初めての経験だったけれど、クラスのみんなと息を合わせて取り組むことができ良かったです。

♪どのクラスもとてもクオリティが高くて楽しい時間だった。

♪高校に入ってから、初めての合唱祭。会場の雰囲気や合唱のレベルは中学よりも格段に上がり、練習するたびに楽しかった。本番も緊張したが楽しく歌えたので嬉しかった。来年も精一杯頑張りたい。

♪同じ曲なのに、クラス毎に力を入れているところがどこなのか伝わってきて、とても面白かったです。

♪2年生の合唱を聴いて、1年生との格の違いを感じた。来年はそれを超えられるように頑張りたい。

♪まさか負けるとは思いませんでした、

♪初めての混声4部合唱で、「自分のパートがどこから入るのか？」など最初は分からず戸惑いも沢山あった。自分たちが主体となり、各パートでどのような練習をしたらいいのかを考え練習をするのは大変だった。しかし、その分クラスの団結力も深まった気がした。

♪他のクラスの合唱を聴き、声が揃う瞬間や良い歌詞、高音など色々な場面で鳥肌が立ちました。私の声がみんなに届いて心を動かせる合唱になっていけばいいなと思いました。

♪クラスの団結力が深まる良い機会だったと思う。

♪空気が震えただけではなく、合唱に、私の心も震えました。



### ♪2年生コメント

♪最初はクラスのまとまりが弱く、練習もグダグダでしたが、だんだんみんなが協力してくれるようになり歌も上達していきました。本番では今までで一番綺麗な歌声が披露できたと思います。最後の合唱祭でしたが悔いはありません！

♪最高の合唱祭、入賞できず悔しかったけれど、練習を重ねる毎にクラスの結束が強くなったのを感じました！卒業まで一緒に過ごす仲間とこれからも協力していきたいと、改めて思えた合唱祭で、楽しかったです！

♪クラスが一体となって、最後の合唱祭を楽しめてよかった。リハーサルからさらに成長した歌を歌えた。

♪金賞をとりたかった。「自分たちのクラスの合唱を何回も聞きたい」と思えた合唱ができて良かった。

♪練習中は「これで大丈夫なのか」と心配も多かったが、本番はリハーサルの時よりも楽しく歌えた。

♪私たちのクラスは練習中特に対立することはありませんでしたが、各パートや、男女パートごとでも意見を出し合ってより良い合唱を作り上げました。

♪最初は指揮者も伴奏者もなかなか決まらず、上手く完成まで持って行けるか不安も多少ありましたが、それぞれのパートで仕切ってくれる人や、声をかけてくれる人の指示をしっかりとみんなが聞いてくれて、入賞はできなかったものの、2組の中で協力して歌いきることが出来たのでいい思い出になりました。



総合優勝 2年7組



総合第2位 2年5組



総合第3位 2年4組



審査員特別賞 1年1組



Congratulations!



表彰者と全員で！

No.	クラス	自由曲	課題曲指揮者	自由曲指揮者・伴奏者
1	2年7組	「信じる」	指揮 鈴木 稀大	指揮 藤田 あゆみ 伴奏 陽田 万智子
2	1年3組	「きみ歌えよ」	指揮 櫻井 伴哉	指揮 石野 絢菜 伴奏 安齋 弥優
3	2年3組	「青い鳥」	指揮 内藤 正伸	指揮 佐藤 未奈美 伴奏 後藤 望華
4	1年7組	「言葉にすれば」	指揮 谷川 爽太	指揮 生松 誠之介 伴奏 松岡 鷹一
5	2年2組	「未来へ」	指揮 高山 勇大	指揮 松村 一樹 伴奏 沖田 結
6	1年6組	「IN TERRA PAX」	指揮 下道 衣咲	指揮 大内 凜人 伴奏 林田 蒼空
7	1年1組	「虹」	指揮 深見 真咲	指揮 丸山 夏心 伴奏 武内 仁志
8	2年4組	「心の瞳」	指揮 政井 遥音	指揮 原田 煌也 伴奏 西山 乃愛
9	1年4組	「春に」	指揮 林 克真	指揮 今吉 光 伴奏 弓削田 怜
10	2年1組	「旅立ちの日に」	指揮 佐藤 花音	指揮 佐藤 花音 伴奏 大角 姫夏
11	1年2組	「君が君に歌う歌」	指揮 井澤 志季	指揮 布施 好重 伴奏 鳥越 水響
12	2年6組	「－二十一世紀に生きる君たちへ－決意」	指揮 古田島 広輔	指揮 鈴木 陽子 伴奏 辻 優吹
13	1年5組	「手紙～拝啓 十五の君へ～」	指揮 松江 葵	指揮 日下部 智輝 伴奏 伊藤 素子
14	2年5組	「群青」	指揮 鈴木 彩音	指揮 佐藤 晴空 伴奏 榎本 悠希



アトラクション♪



合唱委員会♪ ありがとう♪

♪ 合唱委員長挨拶 鈴木 彩音

今年度は昨年度に比べてとても忙しく、常に学校中を走りまわっていました。今は合唱祭が終わってホッとする気持ちもありますが、少し寂しくも感じます。課題曲「いざたて戦人」はアカペラだとクラスに伝えた時は、多くの人が驚きましたが、どのクラスも挑戦できました。2分ほどの短い曲ですが、言葉の発音だったり、パートごとの強弱が違っていたり、行進の雰囲気を出して歌うのが難しかったのではないのでしょうか。

本番に向けて練習する仲間の姿を見て、ホッとする気持ちと、同時に自分が委員長なんだとさらに自覚し、当日に向けて気を引き締めていきました。本番当日はJ:COM ホール八王子という立派なホールで演奏させていただき、無事成功して本当にうれしかったです。来年度以降に向け、1年生と未来の成高生はさらに素晴らしい合唱祭にしてください。最後に1, 2年生全員、有志、合唱祭委員の皆さん、先生方。本当にありがとうございました！



♪ JET Selma 先生

I was amazed by the amount of work and coordination the Chorus Contest required of Naruse High School's students. Such a tradition does not exist in the USA, so it was a really special moment to see. Everyone did a great job singing, playing piano, and conducting. I could not imagine this happening in my country. Good work everyone and congratulations to all of the winners (especially the ones in my classes)!

♪ 2日前の雪は一転、気持ちよい青空で当日を迎えました。「課題曲」「自由曲」の2曲を2000人のホールで歌うのは生徒たちにとっても初めての経験で、不安と緊張、そして様々に揺れる思いを抱えながら迎えたことでしょう。でも、当日はベストの力を尽くして歌う生徒たちの姿が見られ、教員として本当に幸せな時間を過ごしました。手探りでよくわからなかったものが、何か確かなものとなって、生徒たちそれぞれの心に残っていることを願っています。(音楽科 小中)

♪ 四年ぶりとなる「通常開催」での合唱祭。合唱委員の生徒たちは試行錯誤し、懸命に合唱祭を盛り上げてくれました。各クラスの合唱はもちろんですが、それを引き出してくれた合唱委員の大きなチームワークに感激しました。今後の「通常」を作り出す「特別」な一日になりました！（生活指導部 合唱祭担当 工藤）



指揮者賞



伴奏者賞



校内リハーサルの様子